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Il est composé de deux mots :   « de »    et     « en »    

 

Il peut être placé entre :  

un verbe conjugué et un verbe à l’infinitif.  
 

ex :      Elle vient d’en décider autrement. 

« d’ » peut être remplacé par « qui est » 
 ex :      C‘est mon voisin d’en face. 
            C’est mon voisin qui est en face. 

dent:  nom commun féminin 
 

ex :    Ma dent est tombée.  
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dent:  nom commun féminin 
 

ex :    Ma dent est tombée.  

C’est une préposition + un groupe nominal 
 

ex :  - Je suis dans la voiture.  (à l’intérieur de la voiture = lieu) 
            
 

       - Elle sera là dans une heure.  (une heure = temps) 
 

      - Nous vivons dans la médiocrité.   (médiocrité = état)  

C’est une préposition + un groupe nominal 
 

ex :  - Je suis dans la voiture.  (à l’intérieur de la voiture = lieu) 
            
 

       - Elle sera là dans une heure.  (une heure = temps) 
 

      - Nous vivons dans la médiocrité.   (médiocrité = état)  

Il est composé de deux mots :   « de »    et     « en »    

 

Il peut être placé entre :  

un verbe conjugué et un verbe à l’infinitif.  
 

ex :      Elle vient d’en décider autrement. 

« d’ » peut être remplacé par « qui est » 
 ex :      C‘est mon voisin d’en face. 
            C’est mon voisin qui est en face. 


